



船穂中だより

校訓 「自主 自律 実践」

第1号

令和2年4月7日

令和2年度が始まりました！

2, 3年生のみなさん, 進級おめでとうございます。この度, 校長として着任しました江木由美です。どうぞよろしくお願い致します。

本日は, 新型コロナウイルス感染症対策として, 体育館には集まらず, 放送による着任式, 始業式, 担任発表を行いました。生徒のみなさんの顔を見ながら話ができなかったことは残念に思いますが, きっと, みなさんは「新たな気持ちで頑張ろう!」とやる気になっていることと思います。

いつでも, どこでも, 誰にでも気持ちの良いあいさつができ, 「ノーチャイムの生活」の中で, 全員が「無言清掃」に取り組むことができる学校になるよう, そして, 今年度が, みなさん一人ひとりにとって素晴らしい年となるよう, 一緒に頑張っていきたいと思ひます。

保護者のみなさまもご支援, ご協力をよろしくお願いいたします。



【めざす学校像】

- 思いやりのあるあたたかな学校
- 「自主・自律・実践」のできる学校

【めざす生徒像】

- 支え合い, 認め合い, 高め合う生徒
- 自ら学び, 自ら判断し, 自ら行動できる生徒

【学校全体に関わる先生】

【転退職した教職員】

大変お世話になり, ありがとうございました！

【着任した教職員】

よろしくお願いします！

新聞に載らない先生もおられるので, 今日, 初めて転退職を知ってびっくりしている生徒, 保護者の方も多いと思ひます。さらに, 教職員の人数が少なくなりましたが, 全職員一丸となり, 教育活動にあたっていきますので, どうぞご理解, ご協力をよろしくお願いいたします。